

Curso de Formación

EL ARTE DE LA CONDUCCIÓN POLÍTICA

Martes 18hs. | 4 encuentros virtuales | Inicia: 13 de abril
Curso gratuito - Inscripciones abiertas

INSTITUTO
CHUQUISACA
POR OTRA GENERACIÓN DE MAYO



PARTIDO
JUSTICIALISTA

IFAP INSTITUTO DE FORMACIÓN
Y ACTUALIZACIÓN POLÍTICA

Destinatarixs del curso:

Dirigentes, referentes y militantes políticos, estudiantiles y sociales. Jóvenes militantes y referentes de agrupaciones políticas, sociales y gremiales.

Inscripción:

Mediante formulario de Google Forms y la inscripción se confirma por correo electrónico a **ins.formacionchuquisaca@gmail.com** (asunto: CURSO VIRTUAL DE CONDUCCIÓN POLÍTICA)

Requisitos para participar del curso:

PC de escritorio o notebook. Conectividad a internet. Navegador Chrome o Firefox (versiones actualizadas), sistema de sonido (parlantes o auriculares). Teléfono celular o Tablet: se deberá tener acceso a zoom.

OBJETIVO:

Este primer curso del Instituto Chuquisaca, de modalidad virtual, propone introducir a lxs participantes un marco teórico, con perspectiva histórica e ideológica, sobre el ejercicio de la conducción política, con el objetivo de contribuir herramientas para la práctica militante. Con un anclaje latinoamericano y feminista, los encuentros buscarán conceptualizar el rol del cuadro político integral en un contexto como el actual en donde la incertidumbre se acrecenta y el mundo atraviesa transformaciones cada vez más veloces.

Nuestra casa de estudios dio origen en el 2020 y se arroga la dedicación al desarrollo de conocimiento en diversas áreas atadas a la formación política. Con dicho objetivo, promovemos charlas, ciclos de debate, cursos, y documentos varios de formación, en un abordaje del presente con perspectiva histórica.

Dentro de la mencionada finalidad, el 2021 nos sitúa en el primer curso del instituto, con el propósito de abordar, a través de cuatro clases con diferentes oradores, una formación para la conducción política, en modalidades híbridas entre la virtualidad y la presencialidad, con el fin de satisfacer una oferta que sepa suplir las urgencias de un contexto pandémico.

Temario de las clases:

1. TEORÍA DE LA CONDUCCIÓN POLÍTICA

Fecha: martes 13 de abril.

Dictada por: Tomas Rebord.

La práctica política implica, a los fines de la transformación de la realidad, la construcción de poder real. La mística, la construcción de un relato son parte esencial de la disputa por lo material. El poder, heterogéneo como es, puede tomar distintas formas, tanto en su contenido como en el medio que se elige para generarlo. El diagnóstico y la visión, como la capacidad de generar relatos que acompañen y den sentido a los procesos políticos, son capacidades que un cuadro político tiene que desarrollar.

2. CONDUCCIÓN POLÍTICA EN LATINOAMÉRICA

Fecha: martes 20 de abril.

Dictada por: Juan Francisco Martínez Peria.

La historia de América Latina nos presenta incontables ejemplos sobre los cuales pensar la conducción política. Sobre la trayectoria de lxs líderes políticos latinoamericanos más significativos del siglo XXI y XXI, esta clase aportará a la formación política de lxs participantes, aportando perspectivas para pensar la historia reciente de América Latina y sus efectos en la coyuntura actual.

3. CONDUCCIÓN POLÍTICA Y PERSPECTIVA DE GÉNERO

Fecha: Martes 27 de abril.

Dictada por: Micaela Gentile y Paloma Dulbecco.

En los últimos años, el movimiento feminista tomó de lleno la escena política argentina y global. Tanto en la construcción de agendas y reivindicaciones propias -la discusión por la legalización del aborto, la problematización de las violencias de géneros a través del #NiUnaMenos como un eje urgente, por ejemplo-, como en la la disputa por resignificar y transformar las estructuras políticas con una visión feminista, aportando el reconocimiento de la perspectiva de géneros -la creciente cantidad de mujeres y personas del colectivo LGBTQ+ en lugares de tomas de decisiones, por ejemplo-, el feminismo ha demostrado una enorme capacidad para interpretar e incidir en la dinámica política actual.

A través de pensar el recorrido del movimiento feminista, sus reivindicaciones, el método de construcción de consensos, sus objetivos y método organizativo, para pensar cómo construir una práctica política, una conducción política, novedosa e inclusiva.

4. CLASE MAGISTRAL:

Fecha: martes 4 de abril.

A modo de cierre del curso, se generará un encuentro con dirigentes latinoamericanos que nos compartan sus experiencias y reflexiones sobre el arte de la conducción política.